
 

 

 COMITÉ D’EMBELLISSEMENT  

Rencontre du lundi 7 août 2023 - 18 h 30 
Hôtel de ville, salle du conseil 

 
COMPTE-RENDU 

 

PRÉSENCES :  
Mme Danielle Lanciaux, présidente 
Mme Sylvie Lemonde 
Mme Nicole Couture 
Mme Hélène Leroux 
M. Jean-Pierre Charuest, maire 
M. Bertrand Gagnon 
Mme Myriam Fréchette 
Mme Michèle Lavoie 
Mme Sonia Quirion 

ABSENCE : 

 SUIVIS  

1. Accueil et mot de bienvenue 

Début de la rencontre à 18 h 30. Mme Danielle Lanciaux préside la 
rencontre. 

  

2. Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté tel que présenté en ajoutant les points suivants et 
laissant le point varia ouvert. 

- T-shirt pour les citoyens 

- Arbres au parc du Hameau 

- Table de pique-nique au pavillon 

- Gouttière à l’hôtel de ville 

  

3. Suivis du compte-rendu de la dernière rencontre 
 
Arbres aux nouveaux arrivants : Danielle Lanciaux a fait le suivi auprès 
des cinq personnes qui ont complété le formulaire pour 2023, quatre ont 
sélectionné un arbre. Les arbres ont été commandés chez Arboquebecium. Il 
faudrait ajouter au formulaire arbre ou arbuste pour offrir le choix aux gens. 
Danielle a vérifié avec Pépinière Abbotsford et ils ont de bons prix pour des 
arbres de 8 pieds, ça tourne autour de 125$ par arbre, c’est un peu élevé 
versus le budget total que l’on a. Le but était de faire livrer les arbres en 
même temps que les arbustes lors de la Journée de l’arbre. Il est aussi 
suggéré de voir avec Jardin des trouvailles pour des arbres à racines nues ?  
À revoir. 
 
Tunnels d’arbres : Sonia Quirion doit voir avec le responsable de 
l’urbanisme pour connaître la règlementation concernant les tunnels 
d’arbres. Jean-Pierre Charuest indique qu’il n’y a pas de programme 
municipal concernant les tunnels d’arbres et le remplacement des arbres. 
Les autres points seront couverts durant la rencontre. 

  



 

 

4. Fleurons 2023 (compte-rendu visite du 17 juillet) 
 

Le 17 juillet a eu lieu la rencontre avec la juge des Fleurons, Marie-Lou 
Lapointe, qui a posé quelques questions en lien avec le questionnaire qui 
avait été complété, elle nous a également informé de leur façon d’effectuer 
l'évaluation. Les résultats seront dévoilés lors du gala au début de novembre 
à St-Hyacinthe. 
 
Le Comité d’embellissement recommande que deux personnes du Comité 
d’embellissement participent au gala des Fleurons. L’invitation et les prix 
sont à venir. À soumettre au conseil du mois d’octobre. 

  

5. Concours « Compton Fleurie » 
 

1. Compte-rendu des commandites reçues  
Le tableau des commandites est présenté, un total de 1900$ en prix a été 
accumulé à ce jour. 

 
2.  Résultats du jugement et répartition des prix  
Danielle Lanciaux présente le document des résultats des juges, le tableau 
présente les pointages par catégories sans adresse et sans nom. Les 
membres du Comité acceptent les gagnants de prix, tel que présenté dans le 
tableau.  
 
Les autres prix seront tirés au hasard sous forme de certificats de 25 $ ou 
50$. 

 
5.3 Coup de cœur du public, compte-rendu  
Sonia Quirion fait un résumé, il y a 29 votes à ce jour, les gens ont jusqu’au 
18 août pour voter. La personne ayant le plus de votes n’a pas obtenu la 
note de 70, donc ce sera la deuxième personne ayant eu le plus de votes qui 
remportera.  

 
5.4 Remise des prix, date, lieu et déroulement 
Le dévoilement des gagnants aura lieu jeudi le 24 août dès 17 h 30 au parc 
des Lions. Les membres du comité sont invités à porter leur t-shirt. Le 
montage de la remise de prix se fera à 15 h, ceux qui souhaite aider sont les 
bienvenues, Sonia, Danielle et Sylvie seront présentes. 

  



 

 

6. Visites de jardins 

Il y a eu quatre visites de jardins, une vingtaine de personnes ont assisté à 
chaque visite. Pour pouvoir accueillir une visite de jardin, la personne doit 
avoir participé au concours Compton Fleurie et avoir de la place de 
stationnement. Les membres proposent de prévoir un budget de 50$ x 4 
pour offrir un cadeau de remerciement aux personnes recevront une visite 
de jardin en 2024. 

Le Comité d’embellissement recommande de renouveler les visites de 
jardins en 2024. 

.  

7. Bilan des projets du Comité d’embellissement 2023, 
orientations 2024  

 
Ce point est reporté à la prochaine rencontre. 

  

8. Planification décoration de Noël et décorations d’automne 
 
La Municipalité a reçu quelques demandes pour que l’entrée de l’Hôtel de 
ville soit décorée pour l’automne (Comptonales et Halloween). Le Comité 
d’embellissement recommande de prévoir un budget maximal de 250$ pour 
des décorations d’automne. Sylvie Lemonde et Myriam Fréchette 
s’occuperont des décorations et ce sera fait durant la semaine du 2 octobre. 
 
Pour les décorations de Noël, un budget est prévu. Sylvie Lemonde souhaite 
installer un troisième sapin à l’intérieur de l’hôtel de ville dans la salle du 
conseil. Nous avons déjà les décorations pour ce sapin. 

  

9. Autres sujets 
 
T-shirts pour les citoyens 
Les membres du Comité suggèrent qu’on offre aux citoyens présents lors du 
dévoilement d’acheter un t-shirt Compton Fleurie et dire le coût. Si on atteint 
12 personnes, on pourra commander.  
 
Arbres au parc du Hameau 
Danielle indique qu’il y a deux arbres sur quatre de mort au parc du Hameau. 
Les arbres ont été plantés par les étudiants du CRIFA en 2022. Il faudra voir 
s’il y a un budget pour racheter deux arbres. 
 
Expo Québec Vert 
Sylvie Lemonde indique qu’il serait intéressant d’assister à Expo-Québec 
cette année. C’est au même moment que le gala de Fleurons, ainsi les deux 
personnes qui représenteront Compton au gala pourront assister à Expo 
Québec Vert. 
 
Table de pique-nique au pavillon 
Une table de pique-nique en bois a été récupérée et installée près de 
l’entrée de la bibliothèque. Elle aura besoin d’un coup de pinceau. Les 
membres du Comité recommandent de créer un projet ou activité avec des 
jeunes pour la peinture de cette table, il faudra la faire sabler avant. Ça 
pourrait aussi être en lien avec les Lionceaux. 

 
 
 
Sonia doit faire un formulaire 
de commande papier avec le 
nom, la taille, modèle homme 
ou femme, etc. 
 
 
Bertrand Gagnon va aller 
vérifier les arbres pour 
déterminer la cause.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sylvie va parler à Danielle 
Goyette pour impliquer les 
Lionceaux si ce n’est pas 
possible, Sonia validera avec 
Jordane Masson pour 
organiser une activité pour la 
table. 

 



 

 

11. Prochaine réunion 
 
La prochaine rencontre aura lieu mercredi le 20 septembre à 13 h 30. 

  

12. Levée de la rencontre 

 
La rencontre est levée à 20 h 40. 

  

 

 

 

 

Danielle Lanciaux 
Présidente 

 Sonia Quirion 
Secrétaire 
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